

ファンクラブ定例総会・新年会開催

日本共産党池田ファンク

ラブ2019年定例総会・

新年会が2月10日多目的研

修センター（林中）で開催

されました。

来賓として大変忙しいな

か駆け付けていたいた参

議院長野選挙区予定候補の

長瀬由希子さん（共産党長

野県委員会書記長）は、

「憲法9条を守る闘いが重

要、安倍政治の不当不正を

正す地方・国政の取り組み

を頑張りたい。消費税10%

増税は、業者の方も身銭を

切って納税するような事態

になりかねない。今年は更

なる野党共闘と市民の連帯

が実を結ぶ年です」と挨拶

しました。



挨拶する長瀬由希子さん

4月実施の町議選に再選

を目指す服部議員は「町民

のみさんの生活を守る取

り組み、国民健康保険是

正、子育て・教育、会染保

育園問題などに全力で頑張

ります」薄井議員は「町議

選に対する共産党の政策作

りをやっています。暮らし

やすく・町民が元気に活動する町へ、町政をチェックする議会を目指します」と決意を新たにしました。

新年会は参加者の皆さん

が持ち寄った、自慢の一品

となりました。アコーディ

オン伴奏による懐メロの大

合唱、ビンゴゲームなど大

笑いで交流を深めました。

がテーブルに並び豪華な会

とおりました。アコーディ

オン伴奏による懐メロの大

合唱、ビンゴゲームなど大

笑いで交流を深めました。

1月下旬に自民党のM国会議員の話を聞く機会がありました。

彼は「消費税増税反対とい

うが、増大する社会保障費

をどうやって賄うのか、金

の出所が無いじゃないか」

と鬼の首を取ったかのよう

に述べました。彼の頭の中

では税と言えば消費税しか

無いようです。

日本の大企業の法人税は

平均で10%しか負担してい

ません。中小企業は18%で

せめて中小企業並みの税

負担をすれば数兆円の財源

が生まれます。日本では株

や証券の配当や売買益に対

しては20%、庶民の零細預

金の利子課税と同じです。

欧米では30%くらいの税率

が当たり前です。経済同友会でも5%の引き上げを

提言しています。

ゆき過ぎた優遇策を改め

ください。お申込みは服

部久子・薄井孝彦議員まで

お願いします。

しんぶん「赤旗」をお読み

ください。お申込みは服

部久子・薄井孝彦議員まで

お願いします。

洪田見 太田勲

トップさせましょう。

野党と市民の統一した鬪

争を強行していることです。

しんぶん「赤旗」をお読み

ください。お申込みは服

部久子・薄井孝彦議員まで

お願いします。

野党と市民の統一した鬪

争を強行していることです。

しんぶん「赤旗」をお読み

ください。お申込みは服

部久子・薄井孝彦議員まで

お願いします。

野党と市民の統一した鬪

争を強行していることです。

しんぶん「赤旗」をお読み

ください。お申込みは服

部久子・薄井孝彦議員まで

お願いします。

野党と市民の統一した鬪

争を強行していることです。

しんぶん「赤旗」をお読み

ください。お申込みは服

部久子・薄井孝彦議員まで